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Rubén Alfaro y Alfonso Lacasa,  alcaldes de Elda y
Petrer  respectivamente,  junto  a  los  diputados
provinciales  del  Grupo  Parlamentario  Socialista
Patricia Blanquer y Julián López, han anunciado esta
mañana la Proposición No de Ley que se va a presentar
en  el  Congreso  de  los  Diputados  relativa  a  la
necesidad  de  acometer  obras  de  conservación  y
ampliación en la autovía A-31, debido a la cantidad
de accidentes y retenciones que se están produciendo
en las últimas fechas.

La Proposición que el Grupo Parlamentario Socialista va

a presentar en la Mesa del Congreso de los Diputados
respeta  la  moción  elaborada  y  aprobada  por
mayoría  en  la  Diputación  de  Alicante,  en  la  que
trabajaron conjuntamente José Antonio Amat, concejal
de  Seguridad  Ciudadana  de  Elda,  y  Fernando
Portillo,  edil  de  Urbanismo  de  Petrer,  ambos
diputados  provinciales  del  PSOE.

Alfaro  ha destacado que la  A-31 "es la autovía de
primer orden que más accidentes registra", por lo que
insta al Gobierno de España a que "se implique con
este  territorio,  con  Alicante  y  con  la  Comunidad
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Los alcaldes de Elda y Petrer han presentado la Proposición en el ayuntamiento eldense | A.J.
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Valenciana",  ya  que,  según  el  alcalde  de  Elda,  "la
Comunidad Valenciana ha estado infrasubvencionada, y
eso ha provocado un déficit de infraestructuras".

Alfonso Lacasa se ha mostrado en la misma línea que
su homólogo eldense, y ha señalado que "la Proposición
No  de  Ley  que  se  presenta  en  el  Congreso  es  un
proyecto de seguridad y de futuro, ya que por una
parte  hay  puntos  de  enorme riesgo  que  ponen  en
peligro a todos los conductores y, por otra, es una vía
fundamental  del  transporte  de  personas  y
mercancías  en  nuestra  comarca".

Los diputados Julián López y Patricia Blanquer son los
encargados de hacer llegar esta Proposición al Congreso,

donde además van a pedir explicaciones al Gobierno
sobre "el proyecto aprobado en 2009 para mejorar
la A-31 y que al final nunca se llevó a término", ha
señalado López, quien pretende que en esta ocasión "se
realicen  las  obras  y  se  garantice  el  presupuesto
necesario,  de modo que los trabajos no se paralicen
antes de acabar".

Por su parte, Blanquer ha asegurado que "los diputados
socialistas están ejerciendo su responsabilidad con
los  ciudadanos,  no  como  Mariano  Rajoy,  que  lo
principal que debe hacer es poner una fecha para la
investidura  para  poner  fin  al  Gobierno  en
funciones".
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